

sg. damen und herren parlamentarier!

ich übermittelte fristgerecht folgende stellungnahme zum dienstrechtsentwurf:

ich bin gegen das neue dienstrecht,

- a) weil durch die schleichen den verschlechterungen (in summe weniger bezahlung für mehr arbeit),
die qualität der schule leiden wird: auch lehrer sind nicht über die maßen belastbar, und machen dann wahrscheinlich nur mehr dienst nach vorschrift, oder erleiden eher burn-out und depressionen; weil der schuldienst im grunde sehr belastend ist, und die erholungszeiten weniger werden ... dass gestresste lehrer bessere pädagogen sind, bezweifle ich sehr!
- b) sie werden weniger oder keine "freiwilligen" und "ehrenamtlichen" nebentätigkeiten in der schülerbegleitung mehr durchführen, die die schule und das soziale verhältnis lebenswert machen.
- c) durch das nicht mehr geforderte wissenschaftliche vollstudium an der universität sinkt die wissenschaftliche qualität der AHS und BHS lehrer .. somit werden die ergebnisse und leistungen der höheren schulen sicher nicht besser.

mfg.

dr. joachim mayer
neuhauerstr. 13b
6020 innsbruck

lehrer für geschichte und religion am BORG innsbruck,
begleitlehrer und tätigkeit am ILS der universität innsbruck